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Familles Rurales. Association du Bailleul 
Adresse : la Mairie - 72200 Le Bailleul 
 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 23 octobre 2012. 
 

Sont présents : Denise Babinot, Sabrina Bazeau, Marie-Madeleine Bourges, Jacqueline Choisy, Julien Collet, Marie-Aude 
Dehoux, Séverine Lhégu, Christine Poisson, Roseline Portier, Nathalie Séchet, Marie-France Thérouin. 
Sont absents : Marielle Chataignier (excusée), Martine Herreman (excusée), Joël Pilon, Lucky Ramaharivo (excusé) et Stéven Le 
Goff (excusé). 
 
La Présidente Roseline Portier ouvre la séance et aborde l’ordre du jour 

1) Bilan des inscriptions de la rentrée aux activités : acrogym, de fils en aiguilles, photo numérique. 
La parole est donnée aux référents. 
Acrogym. 44 enfants dont 19 petits et 25 grands. Pour faire travailler les petits, Sarah Maret les répartit en 4 groupes, 
d’où la nécessité d’une assistance de parents ou d’enfants du groupe des grands. Jusqu’alors un parent est régulièrement 
présent. Quant aux grands, il faut les encadrer lorsqu’ils attendent dans la salle club. Dès la rentrée des vacances de la 
Toussaint, Sabrina Bazeau mettra en place un calendrier de présence avec les parents et l’affichera. Ceci est indispensable 
afin de garantir la qualité des prestations. Les enfants sont très participatifs, les parents comprendront l’utilité de leur 
contribution. 
Par ailleurs, à ce jour 2 dossiers restent incomplets, il s’agit de 2 inscriptions tardives. Il faut enregistrer une amélioration 
cette année sur le bouclage des dossiers. Pour les relances, Sabrina Bazeau demandera à Nelly Gasté, membre de la 
commission, de prendre le relais quand elle est absente. Et, l’an prochain il faudra suggérer aux parents d’anticiper la 
demande du certificat médical.  
Des dates seront déplacées du fait de cours de rattrapage des ponts à l’école les 03/04 et 22/05/13. Sabrina Bazeau s’en 
occupe. Un cours est prévu le 24 octobre et l’autre aura lieu le 9 janvier 2013. 
Une idée à retenir : offrir des chocolats aux enfants lors du dernier cours de décembre. 
Quel devenir de l’activité acrogym l’an prochain si les enfants ont classe le mercredi matin ? Ce point sera instruit au fur 
et à mesure des informations collectées : horaires de l’école, avis des parents, disponibilités de Sarah, disponibilités de la 
salle. 
De fils en aiguilles. Les inscriptions sont équivalentes à l’an dernier : 5 l’après-midi, 4 le soir. Comme les travaux sont 
libres, Marie-Madeleine Bourges fait de l’accompagnement personnalisé, il est donc toujours possible d’accueillir de 
nouvelles personnes. 
Des achats deviennent indispensables pour continuer à utiliser la machine à coudre : des aiguilles et du fil DMC. Marie-
Madeleine Bourges a le feu vert pour le faire. 
Photo numérique. Joël Pilon étant absent, Julien Collet apporte quelques informations. 4 nouvelles inscriptions (avec 
une personne qui n’est pas encore venue), donc des débutants encadrés par Julien Collet, 6 personnes en second cycle 
continuent avec Joël Pilon. Les débutants utilisent la salle club, les autres la salle à droite de la scène. Cette année leurs 
interventions se déroulent sur un fond de musique de country car il y a des cours dans la salle polyvalente. 
Comme pour l’activité précédente, il est toujours possible d’accueillir de nouvelles inscriptions, il est décidé de réaliser 
un affichage en ce sens, Marie-France Thérouin donne suite. 
 

2) Annulation de la réunion « parentalité ». 
Dans un 1er temps, la Fédération sollicite les associations pour organiser des réunions débat gratuites sur le terrain. Nous 
acceptons, à notre charge la mise à disposition de la salle et la communication locale (cf PV du 15/05/12). Dans un 
second temps, la Fédération nous demande une participation financière de 35 € correspondant aux frais de déplacement, 
nous acceptons, le thème choisi « la gestion des conflits dans la famille » s’accompagne d’une suggestion de plusieurs 
dates (cf PV du 12/06/12). Mais dans un courrier du 14/09/12, la Fédération annule son engagement suite aux 
désengagements de financeurs et nous informe du coût de l’intervention si nous décidons de maintenir cette réunion : 
265€. Même si la Fédération propose de nous accompagner dans la recherche de financement, la forme manque 
d’élégance. 
Enfin, la Fédération nous propose une alternative au moindre coût : 35€. Au lieu de faire appel à un intervenant extérieur, 
Geneviève Alline-Lacoste, salariée de la Fédération pourrait assurer la réunion-débat. Il se trouve que 2 membres de 
notre association la connaissent, elle anime des débats en particulier sur l’accompagnement au deuil des familles ; elles 
sont confiantes sur une intervention de qualité. Maintenant il faut que cette intervenante ajuste le contenu et qu’elle nous 
propose des dates sur 2013. La communication se fera via les cahiers des écoliers et des affichages dans les collèges de 
Malicorne et Sablé. 
 

3) Lancement de l’activité jeunesse. 
La 1ère rencontre se fera le 3 novembre. Comme pour les autres activités, on trouvera des affiches chez les commerçants, 
en plus Christine Poisson distribuera des tracts aux arrêts des cars scolaires. Ce 1er rendez-vous, animé par la commission 
jeunesse, est consacré aux jeux de société. Le moment du goûter favorisera les échanges sur la suite à donner. La 
prochaine rencontre pourrait être le 28/12 à la patinoire du Mans, un tarif de groupe attrayant devrait séduire les familles 
car nous pouvons prétendre à une subvention « sortie familiale », toutefois les familles s’acquitteront du transport. 
Roseline Portier se chargera de la communication. 
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4) Participation au téléthon le 1er décembre. 
Il est décidé de proposer à la vente des sachets de bouchées au chocolat : un sachet tissu contenant 7 chocolats à 3 €, soit 
33 sachets = 99 € estimés en faveur du téléthon. La recette « choco croustille » est retenue (chocolat noir, chocolat praliné 
et crêpes dentelle), Sabrina Bazeau, Marie-Aude Dehoux, Marie-Madeleine Bourges, Marie-France Thérouin les 
réaliseront. Au préalable, M-F. Thérouin fera la recette pour déterminer l’achat des ingrédients par Christine Poisson 
(prévoir 240 bouchées). Les sachets en tissu seront réalisés par M-M. Bourges et M-F. Thérouin lors d’un R.V. couture. 
La mise sous sachet se fera par l’ensemble des membres jeudi 29/11 à 20h30 à la salle club. 
 

5) Préparation des ateliers de Noël : enfants et adultes. 
Marie-France Thérouin réunit les commissions la semaine prochaine pour arrêter les choix. 
Atelier enfants du 27 novembre. Les sujets tournent autour de la décoration du sapin et de la table de Noël. Ils sont 
simples à réaliser, ainsi les enfants pourront en fabriquer plusieurs, on retrouvera la confection classique  
découpage/collage mais en nouveauté la réalisation d’un objet en pliage et un autre en bois à décorer. Ils devraient 
répondre à 3 tranches d’âges : GS-CP, CE1-CM1, CM2-5ème. Des affichettes seront glissées dans les cahiers des écoliers 
après les vacances de la Toussaint. 
Ateliers adultes des 08/12 et 11/12. Le sujet « les tables en fête s’invitent aux repas de fin d’année ». Il s’agit de décorer 
les tables de Noël et de nouvel an. La décoration comporte du pliage de serviettes, la réalisation de compositions 
individuelles entre autres. Si les inscriptions tardent à être enregistrées Roseline Portier enverra un mail de relance aux 
adhérents. L’an dernier, l’atelier d’art floral a été très prisé, pourtant quelques jours avant il a été envisagé de l’annuler 
par manque d’inscription. Les personnes se sont inscrites au dernier moment ce qui n’a pas facilité l’approvisionnement 
des fournitures. 
 

6) Le comice au Bailleul en 2013. 
Le comice se déroulera le 1er septembre. Les associations devront se prononcer sur la réalisation de chars. Notre 
association fait le choix de la réalisation d’un char ; nous espérons attirer des jeunes pour le réaliser. D’ores et déjà, Jean 
Thérouin met un garage à la disposition de notre association, Jacqueline Choisy demande à son fils la possibilité de prêter 
un plateau. 
 

7) Questions diverses. 
Aucune question n’est émise. 

 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion est close. 

Marie-France Thérouin, Secrétaire 
 
 

PS. Lors du prochain CA mardi 15 janvier 2013 (autour d’une galette), il y aura notamment à l’ODJ : 
 . Bilan des activités de Noël 
 . Chasse aux œufs le 27/03 
 . Sortie en famille le 14/04 
 . Bilan provisoire 2012 

. Devenir de l’activité acrogym 
 


